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四街道、
新時代！

鈴木　田沼さんとは、前回の県議選で火花を散らしたライバルでしたが、今は、と
もに四街道の改革に取り組めることを嬉しく思います。
田沼　私も同じ思いです。四街道の大改革には、市と県がしっかりとタッグを組む
必要があります。若手政治家同士で挑戦を重ね、四街道の新時代を創りたいで
すね。

鈴木　私も元県議として、交通安全や防犯、違法ヤード問題、県道整備など、県が主体的に取り組むべき
課題が多くあると認識しています。ただ、市としても、県の動きを待つだけではいけません。就任後、四街
道警察署長との意見交換を始めるなど、県との連携がスムーズになるよう私
も動いています。
田沼　大変素晴らしいと思います。市と県のつなぎ役をするのは、県議とし
て重要な仕事の一つです。私も引き続き県議としてつなぎ役ができるよう頑
張ります。
鈴木　田沼さんには普段から四街道市役所各部署にヒアリング頂き、現職県
議として、市が抱える問題の解決を県に働きかけてもらっており、感謝申し
上げます。

田沼　市長就任後、四街道市政の雰囲気が大きく変わりましたね。
鈴木　ありがとうございます。市長公用車の廃止なども含めて、
市民感覚に基づいた改革を進めることや、私自身が自分の言葉で
発信することを心掛けています。発信では田沼さんも非常に取り
組まれていますね。
田沼　前回県議選で「政治の見える化」を公約したので、発信には
力を入れてきました。駅立ちは1500回を超えましたし、ミニ集会
も何十回と開催、「公約実行レポート」も第17号まで発行し合計
約50万枚配布。更にネット発信はほぼ毎日で、県議の中でも一番
と言ってもいいくらいやっていると思います。政治家は有権者の支持を受け、有権者のために仕事をし
ます。だからこそ、仕事の取り組み状況をお伝えするのは、政治家の義務とすら思いますね。
鈴木　これからの政治家に、発信力は必須ですね。日頃から有言実行されてきた田沼県議には、元ライ
バルだからこそ敬意を表します。
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